

----- Message original -----

**Sujet :** [INTERNET] Enquête publique îlot de place cheminant à Saint-Renan

**De :** Baptiste Lucas

**Pour :** pref-consultation@finistere.gouv.fr <pref-consultation@finistere.gouv.fr>

**Date :** 19/09/2023 13:59

Madame, Monsieur,

En tant qu'habitant de la rue Saint-Yves à Saint-Renan, j'aimerais m'opposer au projet « îlot cheminant de Saint-Renan ». Ce projet détruira un des derniers espaces vert du centre de la commune détruisant ainsi faune et flore. De plus, cette nouvelle construction engendrera une pollution visuel du centre-ville.

Mais au-delà du fait de l'aberration d'une telle construction au cœur de la ville, si proche de monuments historique ce qui est très questionnable. Cela va se faire sur le dos des propriétaires qui se verront expropriés suite à des menace de la mairie, car ils refusaient de vendre. C'est une méthode barbare.

Je pense que la ville devrait se focaliser sur des financement pour restauré des anciens bâtiments au centre et ainsi permettre la création de nouveaux appartements. Ou encore transformé de bâtiments comme ceux de kerzouar pour y construire des logements. Ce qui aurait le même effet pour les commerces situé au centre.

Sinon, il faudrait envisager un projet moins radicale dans cette îlot cheminant. Un projet qui respecte et qui serai validé par les propriétaires avec une conservation des arbres, donc implanter un bâtiment plus petit qui se fonderai dans le paysage urbain.

cordialement

Envoyé à partir de [Courrier](#) pour Windows